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Scannez moi !

La deuxième édition de la fête du cheval a bel et bien été le succès
escompté.
Et j’en suis heureux à double titre. D’abord parce que cet un événement met
en valeur Corneilla et vous offre des prestations de grandes qualités. Et cette
réussite vient récompenser le travail de préparation et de manutention
conséquent entrepris par mes élus et nos équipes.

Vous lirez, ou peut-être pas d’ailleurs... d’après des retours de plus en plus nombreux de votre
part, les quelques lignes de notre opposition visant comme toujours à dévaloriser et à griffer
mon équipe et moi-même, voire à s’approprier nombre de projets… Un comble pour des élus
qui ne participent guère aux nombreuses manifestations communales. Bref...
Comme à l’accoutumée, je n’y répondrai que par de la magnanimité, et du travail encore et
toujours au service de notre village.
C’est dans cette dynamique que le mardi 15 octobre, nous avons reçu en visite de terrain
Madame la Sous-Préfète Clara Thomas. Nous avons échangé sur les projets déjà finalisés et en
passe de se concrétiser, ainsi que les nombreuses perspectives de développement pour notre
commune pour lesquelles l’état pourrait nous accompagner. Rien de tel qu'une déambulation
dans les rues de notre village pour mesurer son évolution : de la salle des fêtes bientôt
réhabilitée jusqu’à la pinède nouvellement aménagée ; des travaux de la voie douce à ceux de
la vidéo-protection en cours ; de l'implantation de notre salle intergénérationnelle à l'ascenseur
dans notre mairie... les avancées sont nombreuses.
Dynamique, notre village l'est aussi dans ses actions solidaires. Je sais pouvoir compter sur
votre participation aux défis proposés par le CCAS et nos associations lors du prochain
Téléthon. 
Avant de vous laisser plonger dans les pages du Petit Vercol, je tiens à remercier toutes les
personnes ayant participé aux actions pour Octobre Rose, dans notre village et partout
ailleurs. Et profitons encore quelques jours de notre clocher illuminé de rose pour les soutenir.
Dernier petit clin d’œil, nous souhaitons une pleine réussite à nos nouveaux restaurateurs
Julien et Magalie Hermida.

Vivre notre village et le faire rayonner !
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/ Visite de Madame la Sous-Préfète

Au cours de cette rencontre constructive, les sujets abordés
ont inclus l’accès aux personnes à mobilité réduite de la
mairie, la renaturation du cœur de ville à travers le projet de
la végétalisation de certaines façades pour réduire les îlots de
chaleur, la réhabilitation de la salle des fêtes, la création de
la salle intergénérationnelle ou la mise en lumière du
clocher de l’église. 

La Sous-Préfète a exprimé son soutien aux efforts de l’équipe
municipale pour améliorer la qualité de vie des habitants et a
salué les diverses initiatives déjà mises en œuvre. Une visite
de terrain a été organisée, permettant à l’édile de découvrir
les réalisations concrètes de notre village dont la nouvelle aire
de jeux pour enfants, récemment installée à la pinède. 

Le 15 octobre, notre village a eu l'honneur d'accueillir Clara Thomas, Sous-Préfète de l’arrondissement de
Céret. L'occasion pour la représentante de l’État de rencontrer notre maire et ses élus afin d'évoquer les
projets en cours et les avancées récentes dans notre commune.

/ Du nouveau à la pinède

Aménagée pour le plus grand bonheur des enfants et des grands, l’aire de jeux installée aux abords de la
pinède offre une large variété d'équipements ludiques qui  fait déjà l’unanimité auprès des plus jeunes.
Parmi les installations, on  compte une araignée à escalader, des balançoires pour tous les âges, et même un
parcours "Ninja Warrior" pour les plus téméraires. Ces structures offrent une expérience à la fois amusante
et sportive, permettant aux enfants de s’amuser mais aussi aux parents d’apprécier le cadre paisible et serein
qu’offrent ces aménagements.
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/ Projet de diversification des
habitats de l’Agouille de la mar

/ Conseil Municipal des Enfants

En collaboration avec le Syndicat du Réart, la Fédération de Pêche 66,
ainsi que les étudiants de l’IUT de Perpignan, cette démarche
consiste à aménager le cours d’eau sous les ponts Joffre et celui de
la voie rapide. L’objectif est de diversifier les habitats à l’aide des
blocs et de cailloux afin d’augmenter la vitesse du cours d’eau, de
décolmater le fond du lit et de diversifier son gabarit. Cela permettra
notamment de prévenir et d’éviter l’assèchement de l’agouille comme
cela malheureusement était le cas en période de grosse chaleur en
raison de la sécheresse.

La mise en place d’une ripisylve, dont le terme barbare désigne un
ensemble de végétation qui se développe le long des cours d'eau,
permettra entre autres, une meilleure protection des berges et une
filtration de l’eau plus efficace. 

Enfin, la création d’habitats faunistiques contribuera de manière
significative à favoriser la biodiversité.

Cette année, la Journée Mondiale du Nettoyage a été marquée par
l’implication active du Conseil Municipal des Enfants, en
collaboration avec le Point Jeunes. Nouveauté de cette édition, un
atelier de détection de métaux, animé par Mathieu Dufort, a
permis aux participants de découvrir et ramasser des objets
métalliques cachés dans le sol.
Grâce à l'énergie des enfants et des jeunes, une quantité importante
de déchets a été collectée, renforçant la sensibilisation à la
protection de l'environnement. 
Un grand merci à tous les participants pour leur mobilisation !

Avant la mise en place du chantier dans le
courant du mois de janvier, une pêche
d’inventaire a été effectuée.



Le 30 novembre prochain de 14h à 17h,  l'équipe du
CCAS, en partenariat avec la municipalité et les
associations, participera activement au Téléthon 2024.
Cette journée de solidarité sera marquée par de
nombreuses animations et activités ouvertes à tous.
Chaque participation, quelle qu'elle soit, contribuera à
soutenir la recherche contre les maladies rares.
Nous vous invitons à venir nombreux pour partager ce
moment convivial et soutenir une cause essentielle. 

Vente de gâteaux / Boissons

Mosaïque de photosCollecte de piles

Sculpture de ballons avec JIPI
Tombola etc...

La date de distribution des colis vous
sera communiquée prochainement

04.68.22.12.62

La vie du village 

/ Des nouvelles du CCAS

Colis des aînésTéléthon 2024

/ Vin chaud
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Les membres du CCAS se sont réunis pour préparer la
traditionnelle distribution des colis de fin d’année,
destinés à nos aînés. 
Composé de délicieux produits à savourer, il est pensé
chaque année par la valeureuse équipe pour apporter
un peu de réconfort et de gourmandises pendant les
fêtes.  Un petit plaisir simple, mais toujours très
attendu !
Les personnes âgées de 75 ans et plus, qui n’ont encore
jamais bénéficié de cette attention, sont invitées à
contacter les services de la Mairie pour s’inscrire sur la
liste des bénéficiaires.

Nous collectons des pots en verre (type
pots de crème dessert, yaourts) et des piles
usagées. Merci de les déposer à la mairie.



P R O G R A M M E
Salle d’escalade - de 18h30 à 20h30

Le couloir de l’horreur
Mail de l’Aspre - de 18h30 à 21h

Soupe au potiron offerte par Vercol Animation
Concours de déguisement catégorie “Famille”
Les gagnants remporteront des bons d’achat chez nos
commerçants !

Food-trucks

Animation musicale

/ Halloween : une nouvelle attraction

La vie du village 

/ Construisons ensemble le char du Carnaval ! 
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Pour la troisième année consécutive,
la municipalité, en partenariat avec
l’association Les Nin’s del Vercol
préparent le carnaval qui aura lieu le
16 mars 2025. Cette année, c’est le
thème de la mer qui sera mis à
l’honneur.
Nous vous proposons de participer à
cette belle aventure pour
confectionner un char qui
représentera fièrement notre village !

Vous êtes bricoleur,

artiste ou passionné de

carnaval ? Venez nous

aider à donner vie à ce

projet !  Rendez-vous le

mardi 22 octobre à
18h30 à la salle des
fêtes.

Au-delà du plaisir de créer ensemble, participer à la fabrication du char, c’est vivre le Carnaval de manière
unique, l’occasion de renouer avec nos traditions  et de partager ensemble des moments conviviaux. 
Nous vous attendons nombreux pour faire de ce char un véritable chef-d’œuvre collectif !

Cette année, la municipalité et le
Point Jeunes se mobilisent pour
vous offrir un Halloween terrifiant !
Petits et grands, préparez-vous à
frissonner (et à vous amuser) grâce
à une nouvelle attraction imaginée
spécialement pour l’occasion : le
couloir de l’horreur ! 
Installé dans la salle d’escalade, ce
lieu mystérieux promet une
expérience immersive pleine de
frissons... Oserez-vous le traverser ?
Préparez vos costumes !!!

Nous vous invitons aussi à décorer votre maison pour l’occasion ! Les photos des maisons les mieux décorées seront
publiées sur le facebook “L’esprit village”. Pour participer, il faut simplement remplir le formulaire ci-dessous et le
transmettre à la mairie !

AUTORISATION DROIT A L’IMAGE

domicilié(e) au..............................................................................

66200 Corneilla del Vercol, autorise la municipalité de Corneilla del Vercol à la prise de photographies

Je soussigné(e)................................................................

 de l’extérieur de mon domicile, et à la diffusion de celles-ci sur le réseau social facebook “Corneilla del Vercol L’esprit
village” dans le cadre de la manifestation d’Halloween 2024. Cette photo pourra également être diffusée sur le bulletin
municipal Le Petit Vercol. Je reconnais ainsi que le projet m’a été expliqué de manière simple et avoir compris comment
ces images pourraient être utilisées.     Fait à .................................................     le ..../...../2024
Signature : .......................................................................................................................................

.............................



La vie du village 

/ Retour sur la Fête du Cheval
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Cette 2ème édition a été un véritable succès ! Le changement de lieu vers le stade
s’est avéré être un excellent choix, offrant plus d’espace et une meilleure visibilité
pour les spectateurs, ce qui a largement été salué par les visiteurs venus en
nombre. Les spectacles présentés tout au long de la journée nous ont captivé par
leur grande qualité. La technicité de l’ensemble des cavaliers et la beauté des
chevaux ont véritablement enchanté le public qui a salué chacune des
performances. 
Grâce à une organisation irréprochable, chaque numéro a pu être apprécié à sa
juste valeur, sans accroc. Un grand merci à tous celles et ceux qui ont contribué à
faire de cette journée une réussite totale !



/ Chaucidou / Accès au stade

Les marquages du Chaucidou ont été réalisés sur la
route de Saint-Cyprien. Le chaucidou est une voie
partagée où les cyclistes  et les piétons disposent
de bandes réservées de chaque côté, tandis que les
automobilistes circulent sur la voie centrale et se
déportent pour laisser passer un autre véhicule lors
d'un croisement.

La barrière à l'entrée du stade a été déplacée vers
l'arrière afin de créer un espace plus large pour
faciliter l'accès aux personnes à mobilité réduite,
mais aussi pour simplifier la circulation des
poussettes. A noter cependant que l’accès aux
deux-roues (hors vélo et vélo électrique) est
strictement interdit !

La vie du village

/ Les nouveautés de la bibliothèque
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Toujours à l’affût des nouveautés littéraires, l’équipe
de la bibliothèque a réuni une sélection de livres qui
séduira tous les lecteurs. Polars, sagas, romans... sont
à la disposition des abonnés pour d’intenses moments
de lecture ! 
Nos petits lecteurs ne sont pas oubliés et nombreux
seront ceux qui seront ravis de savoir que leurs héros
préférés les attendent sur les étagères.
Pour rappel, la cotisation annuelle de la bibliothèque s’élève
à 10€ et elle est gratuite pour les enfants et les ados !           

/ Réunion publique

Une réunion publique est organisée le 14
novembre à la Salle des fêtes. Celle-ci fait suite aux
ateliers citoyens mis en place lors de la première
réunion qui s’était tenue le 30 avril dernier
concernant le réaménagement du centre-bourg. 
Pour rappel, il s’agit d’une réflexion commune sur  
l'apaisement de la circulation, la renaturation, le
stationnement, le confort piéton, ainsi que sur les
connexions entre le bourg-centre et les différents
quartiers.

Le 14 novembre à 18h30 - Salle des fêtes

/ Rencontre des brasseurs

La municipalité est heureuse de participer à une
rencontre de différents brasseurs venus de France
mais aussi d’Espagne qui se tiendra à la pinède le
19 octobre de 12h à 22h. 
Pensée par Christopher de La Mise en Bière, la
manifestation se veut festive et conviviale. Une
journée sympathique autour de bonnes bières
artisanales et de tapas, qui sera égayée de
plusieurs animations musicales. N’hésitez pas à
venir tester ces saveurs venues d’ailleurs !

Le 19 octobre de 12h à 22h - Pinède

 Fermeture de la bibliothèque le mercredi 18 décembre à 17h30. Réouverture le lundi 6 janvier à 15h30.



/ La parole à l'opposition

Les échos du conseil 
/ Chiens pinède

 Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,
La rentrée est derrière chacun de nous. Nouvelle organisation, nouvelles résolutions prises peut être lors du forum des
associations de rejoindre l’une de nos association qui œuvre pour que notre village soit vivant et non un dortoir pour citoyens
épuisés. Rejoindre une association c’est donner du temps aux autres, mais aussi en prendre pour soi et s’épanouir
personnellement. Le tissu associatif est essentiel au lien social et à l’engagement civique. Vous rencontrerez des personnes
partageant une même passion. Alors n’hésitez plus et rejoignez nos concitoyens. De notre coté, notre action d’élus est encore et
toujours guidée par trois valeurs essentielles : l’intérêt général, la transparence démocratique et l’engagement citoyen. 
 
  Usurper : s’approprier indûment une idée, un bien etc. (Dict. Larousse) : Récupérer les idées des autres : 
- la liaison cyclable entre le village et le collège d’Elne (Schéma directeur de la mobilité de Sud Roussillon),
- la création d’un bike Park Trail (Schéma directeur de la mobilité de Sud Roussillon : 4 sites identifiés sur le territoire)
La communauté de communes portera le projet en instruction et en investissement pour 90000 euros.
- la réalisation d’une zone d’activité économique actuellement à l’étude à Sud Roussillon
- adaptation de l’offre de stationnement par la création d’un parking au Mail de l’Aspre ( Sud Roussillon)
- perspective de piétonisation dans le Centre du village aux abords de l’Église (Sud Roussillon) dans le cadre de la rénovation du
Centre Bourg (Région Occitanie) 
 Toutes ces idées ne vous rappellent pas les promesses de campagne faites par M Manas lors des élections ?

 Engagement d’élu :
 La journée des femmes élues d’Occitanie a eu lieu le 4 octobre dernier à l’hôtel de région à Toulouse. L’occasion d’assister sur
une journée à des rendez-vous avec l’innovation locale, au cours desquels j’ai interpellé la député présente pour lui faire part du
manque de transport public au départ de notre village. Compétence de la Région m’a-t-on répondu… Il n’y a plus qu’a attendre de
M Manas qu’il milite pour le déploiement de la mobilité au départ de notre village… Malheureusement nous l’avons surtout vu sur
les réseaux sociaux avec ses amis socialistes aux coté de Mme DELGA et M GLUCKSMANN, à Bram ou encore à Sète au lycée de la
mer pour signer un contrat filière pèche..Toujours apolitique bien entendu…et à 100 % au service du village. La communauté de
communes Sud Roussillon consciente de la carence de l’offre de transports en communs par la Région Occitanie étudie la mise
en place d’un transport à la demande courant 2027...après les élections… sûrement une « idée » que l’on verra dans les
programmes des candidats alors qu’elle est déjà dans les tuyaux !

  Agrandissement de la cantine :
 Nous avions la paternité de ce projet d’agrandissement de la cantine. Toutefois nous émettons les plus grands doutes sur le rôle
« FOURZITOU » de cette salle appelée intergénerationnelle par la majorité. En effet, il nous semble difficile de conjuguer cantine,
milieu associatif et échange intergénérationnel au sein d’une même salle. Lors du dernier Conseil municipal M Manas a présenté
en 20 minutes le projet d’extension de la future cantine. Toujours et comme d’habitude, malheureusement, aucun élu de la
majorité ne s’est exprimé pour donner son avis sur cet investissement de plus de 410000 euros. Nous nous sommes abstenus en
l’absence de concertation et d’éléments permettant d’apprécier la cohérence du montage de ce projet.
 
 Ouverture du restaurant Cercle :
 Après un an de travaux et 380000 euros investis par le couple HERMIDA, ce restaurant de 14 couverts va ouvrir ses portes et vise
une étoile au Guide Michelin. Souhaitons leur beaucoup de réussite. M Hermida a évoqué la valorisation des produits locaux.
Espérons que cette installation aura des répercussions pour nos commerçants. 

 Animations :MERCI à toutes les associations qui se sont mobilisées à l’occasion du Forum des associations. MERCI également aux
personnes qui ont participé au CLEAN UP DAY, qui a permis de collecter des déchets jetés dans les talus, les haies, l’Agouille…
pendant que M Manas était en représentation politique.
 
Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation
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Le nouvel espace familial et ludique vient de voir le jour à la Pinède. Pour des raisons évidentes de sécurité et
d’hygiène, nous rappelons aux propriétaires de nos amis les chiens que ces derniers sont admis à la Pinède
uniquement en laisse et strictement interdits dans les aires réservées à nos petits. Comptant sur votre
collaboration.



Les lutins du Père Noël

Toute l’équipe des Lutins a été mobilisée pour assurer la
vente de boissons au cours de la Fête du Cheval organisée
par la Mairie de Corneilla le Dimanche 06 Octobre 2024,
cette manifestation a été une réussite totale qui nous a
permis de servir et de rencontrer des gens formidables
venus participer ou admirer les spectacles équestres et les
présentations de magnifiques chevaux, sans oublier les
diverses animations prévues pour les grands et les plus
petits.
Dès à présent, tous les bénévoles de notre association sont
rassemblés comme chaque année pour préparer le
traditionnel Marché Artisanal de Noël qui fêtera ses 20 ans
et qui se déroulera à la Salle Polyvalente et sur la Place de la
République les Samedi 07 et Dimanche 08 décembre de
10h00 à 18h00. Cette année, une touche particulière sera
apportée à l’occasion de cet anniversaire et en plus de la
participation sur scène de plusieurs associations locales, un
magnifique spectacle surprise sera organisé pour fêter cet
évènement si particulier et si cher à nos cœurs. 
N’hésitez pas à nous rejoindre, l’Association se fera un
plaisir de vous de vous accueillir dans son groupe des
joyeux Lutins de Corneilla.

leslutinscdv66200@gmail.com

Les Nins del Vercol
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Amicale des donneurs 
de sang

Vous remercie d’être venu nous rencontrer au Forum
des associations. Nous vous attendons nombreux à
notre prochaine collecte qui aura lieu le mardi 12
novembre de 15h à 20h salle des fêtes.
Pensez à vous inscrire au préalable sur :

mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr
si vous avez entre 18 et 70 ans, vous pouvez donner
votre sang. Lorsque vous venez pour la première fois, il
est préférable de vous munir de votre pièce d’identité.
Après le don une collation vous sera offerte. Ce geste
généreux et bénévole contribue à sauver des vies. A
chaque collecte l’association offre 5 bons d’achats à
faire valoir chez nos commerçants partenaires.
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RESERVATIONS REVEILLON
Salle des Fêtes  de 17h30 à 19h00 

Lundi 25 novembre : RESERVEE aux CORNEILLANAIS
Mercredi 28 et jeudi 29 novembre : Ouvert à TOUS

FORUM DES ASSOCIATIONS
Chaude ambiance pour ce Forum des Associations. Merci à ceux et celles qui sont venus à notre stand. Nous leur
avons présenté les manifestations organisées depuis le précédent Forum et celles qui sont en projet. Notre petite
buvette a été appréciée par les visiteurs compte-tenu de la chaleur. Petits et grands ont participé à notre
traditionnelle RIFLE GRATUITE et encore bravo aux gagnants !
La Section Pétanque de Vercol Animation était présente afin que les Corneillanais puissent s’entrainer à faire des
carreaux !

Vercol Animation DEMANDEZ LE PROGRAMME !

SOIREE D’AUTOMNE GOURMANDE ET FESTIVE – SAMEDI 19 OCTOBRE
Les permanences de réservation sont terminées mais il reste quelques places ! Si vous
êtes intéressés, merci de téléphoner au 06 41 26 40 58. 
A partir de 19h30 à la SALLE DES FETES de CORNEILLA.
Apéritif : Kir Normand accompagné de ses amuse-bouche.
Menu Normand : Salade de Camembert chaud. Escalope à la crème et aux
champignons, accompagnée de pommes de terre sautées, tarte Normande
accompagnée de cidre.   Verre de Cidre ou de Vin, Eau, Café compris.
Pour digérer tout ça, rien de mieux que quelques pas de danse… Animation et Spectacle
assurés par le groupe de MAXAL. Venez passer une bonne soirée en famille ou entre
amis !
TARIFS : Adultes 15€ /Enfants de 6 à 12 ans 8€ / Moins de 6 ans GRATUIT
Merci d’apporter vos assiettes et vos couverts ! RESERVATIONS OBLIGATOIRES !

JEUDI 31 OCTOBRE 2024 SOUPE DE POTIRON OFFERTE ! VOUS AVEZ ENCORE DU BOL ! 
Comme les années précédentes, à l’occasion de la Fête d’Halloween, VERCOL
ANIMATION vous offre la SOUPE DE POTIRON. 
Seule condition, venir avec son bol et sa cuillère à partir de 19h00 sur la Place du Mail !

REVEILLON DE LA ST SYLVESTRE 2024 – UN TRAVAIL
D’EQUIPE !
L’ANIMATION assurée par le TRIO COULEUR CAFE,
chanteur et musiciens.
Pour le REPAS, une nouveauté cette année ! Nous
aurons affaire à un nouveau traiteur... plus de
précisions (menu et prix) dans un flyer à venir mi-
novembre.
Pour la DECO de la salle des fêtes, toute l’équipe se
prépare déjà pour la mise en place.
ATTENTION ! Nombre de places limitées.

RIFLE DIMANCHE 1er DECEMBRE 2024 - PREPAREZ VOTRE
MATERIEL !
Rendez-vous Dimanche 1er Décembre 2024 à partir
de 15h à la SALLE DES FETES pour notre Rifle annuelle.
Comme d’habitude 26 PARTIES assurées dont 3
GRATUITES pour les enfants de moins de 12 ans, 1
mise en train, 1 consolante, 15 QUINES, 4 TOMBOLAS,
1 ligne suivie (10 gagnants), 1 SUPER TOMBOLA et une
LOTERIE avec de NOMBREUX LOTS SURPRISES. Néné
notre nommeur et tous les membres de Vercol
Animation vous attendent pour vous faire passer un
bon moment…              

Du NOUVEAU cette année, nous assurerons
une PARTIE SPECIALE TELETHON 



L’association des villages de nom Corneilla

C’est par un beau dimanche d’automne que les
membres de l’association des Corneilla se sont
rencontrés pour une journée festive et joyeuse. Les
participants du Conflent, de la Rivière et du Vercol ont
organisé cette sortie en co-voiturage pour retrouver
leurs amis de Terri perpétuant ainsi depuis plus de 25
ans leur participation à la journée de la fira de l’ail.
Accueillis par le Maire du lieu, ils ont été invités à
déguster le traditionnel « boutifail » (sandwich à la
saucisse à l’ail grillées agrémentée d’aïoli).
Après avoir sacrifié à la tradition du petit déjeuner bien aillé, le groupe a entrepris la visite du marché découvrant
quelques spécialités et artisanat locaux comme le tressage des gousses d’ail et le travail minutieux des
dentelières.Ce fut ensuite le moment d’apprécier les divers visages de la culture et des danses catalanes. Le repas
a été pris par les corneillanais du Nord à L’escala face à la magnifique baie de Rosas. 
La digestion a pu se faire lors de la visite ruines d’Empuries (et le site gréco romain correspondant). Nombreuses
sont les personnes qui ont été émerveillées devant l’immensité, la beauté et l’intérêt de ces ruines. Ce fut une
belle journée de rencontres, de découvertes et d’amitié.

L’association de Tennis de Table de Corneilla (ATTC) sous la direction de
son président, Gabriel Sicart, se porte à merveille. Nous avons repris nos
entraînements dès le 04 septembre, le mercredi après midi de 15 à 17
heures pour les enfants et de 19 à 21 heures pour les adultes, dans
votre salle des fêtes. A ce jour, notre club compte 48 adhérents dont 18
enfants. Nous avons donc dû investir dans l’achat d’une nouvelle table
pour porter le nombre à 9. Nous pratiquons ce sport dynamique, en
loisir, dans une ambiance sympathique et nous donnons à chacun,
comme au débutants, la possibilité de progresser sous l’impulsion de
notre brillant entraîneur, Gerard Molina qui s’occupe aussi à merveille
de vos enfants. Pongistement.

Tennis de Table de Corneilla
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ACPG CATM OPEX 
Notre section était présente au forum des associations le samedi 7 septembre, les membres du bureau vous
remercient pour l’attention que vous avez apportée à notre stand et au devoir de mémoire qu’il véhicule et
représente.
Le samedi 28 septembre a eu lieu le repas de rentrée de la section ACPG-CATM-
OPEX en collaboration avec les membres du SOUVENIR FRANÇAIS. Ce repas placé
sous le signe de la convivialité a été concocté par notre ami et sympathisant Albert
BRIAL. Après avoir échangé autour d’un apéritif suivi d’une entrée, les convives
présents ont pu déguster une excellente daube de sanglier suivi de son fromage
et dessert. L’ensemble des participants a, à l’issue, félicité le cuisinier et les
organisateurs pour ce repas.

Nous nous retrouverons le 11 novembre pour la traditionnelle cérémonie de commémoration au monument aux
morts de la commune. Nous vous rappelons que notre section est ouverte aux anciens membres des forces
armées, à leur famille et à tout sympathisant qui souhaiteraient y adhérer. Alors n’hésitez à nous rejoindre !!



Chante !

En développant des actions
en faveur de la petite faune,
les chasseurs de l’Association
Communale de Chasse
Agréée de Corneilla del
Vercol s’investissent pour
maintenir et améliorer la
capacité d’accueil du 

A.C.C.A : Association Communale de Chasse Agréée

territoire communal pour la biodiversité. Plusieurs
points d’eau discrets, intégrés dans la végétation sont
fréquentés par les perdrix rouges mais également par
de nombreux oiseaux (passereaux, faisans,
colombidés…).
Les échanges entretenus de longue date avec plusieurs
propriétaires permettent de sensibiliser sur
l’importance des espaces naturels et semi-naturels,
comme les lisières et les bordures enherbées qui
contribuent à un paysage diversifié. Même si ce
territoire reste modeste en superficie, ces actions
d’aménagement viennent conforter la démarche
départementale initiée par la Fédération des Chasseurs
pour favoriser le petit gibier au travers d’un plan de
gestion très rigoureux dans l’intérêt de la conservation
durable des espèces. La commune de Corneilla del
Vercol offre une mosaïque de milieux spécifiques qui
abritent une diversité faunistique riche. L’hiver, les
prairies et l’Agouille de la Mar sont fréquentées par de
nombreux limicoles et plusieurs espèces de canards.
L’été, il n’est pas rare d’observer des regroupements 

importants de pigeons ramiers, comme en juillet
dernier avec près de 3000 oiseaux pendant plus de 15
jours. Les observations de lapins de garenne étaient
moins fréquentes depuis quelques années en raison
d’une épidémie récurrente due à un virus
hémorragique ; actuellement la situation s’améliore et
le lapin se réinstalle à nouveau. 
L’énergie et le bénévolat mis en œuvre par les
sociétaires de l’ACCA témoignent d’un fort attachement
au territoire. Déjà en 2002, la végétalisation des bassins
d’orages menée par la mairie avait permis à l’ACCA de
s’impliquer dans le choix des végétaux et le plan
d’aménagement des berges (route de Montescot).
Aujourd’hui, le développement des essences utilisées,
et leur comportement face aux conditions
météorologiques que nous connaissons est une source
d’enseignement. 
Nous remercions la Mairie de Corneilla del Vercol pour
les différentes aides et leur soutien. Ainsi que certains
des chasseurs qui ont donné de leur temps pour
réaliser ce projet.  Je remercie également le bureau de
l’AC.C.A toujours 
présent et sur qui
nous pouvons
compter.
 Jean Michel PERALTA 
Président de L’A.C.C.A

Notre ensemble de Jeunes s'est considérablement
étoffé avec désormais une quinzaine de membres qui
se réunit chaque vendredi de 18h30 à 19h30. Chez les
adultes, ce sont une trentaine de choristes qui
enchaînent, de 19h30 à 20h30. 
Notre credo ? Nous faire plaisir en progressant à notre
rythme dans la bonne humeur. Des projets plein la
tête, nous pouvons d'ores et déjà vous annoncer notre
participation au marché de Noël de nos copains des
Lutins du Père Noël à Corneilla début décembre.
Nous nous réunirons en assemblée générale
extraordinaire le vendredi 18 octobre à 20h00 à la salle
des associations.

 L’entrée des acteurs

C’est avec encore plus de détermination que nous
débutons cette année, en affichant un groupe enfant
COMPLET.
Vous hésitez encore et n’osez pas franchir le pas, venez
partager un cours d’essai avant de vous engager.
Faites vite, il nous reste encore quelques places dans le
groupe ADO et ADULTE.
Nous vous avons concocté un programme plein de rire
et de bonne humeur.

Belle rentrée pour la chorale ! L’ENTREE des Acteurs remonte sur scène !

N’hésitez pas à nous contacter au :
06 11 13 64 91 ou au 06 64 28 98 97
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Généalogie
le jeudi à 14h30 tous les 15 jours 

Initiation au smartphone 
le vendredi à 14h30 tous les 15 jours

Internet, messagerie, téléchargement photos 
et démarches administratives

Débutant, le mardi de 14h30 à 16h30
Perfectionnement, le mardi  de 18h00 à 20h00

Internet, messagerie et démarches administratives
Débutant, le vendredi à 10h

Marcelle Boher : 06.78.69.72.7
clubinformatiquedecorneilla@gmail.com
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A.I.V (informatique 
du vercol)

Un nouvel atelier au club
informatique de Corneilla del Vercol : Nouveau!Nouveau!Nouveau!

Installation ou réinstallation de Windows 10
Pré requis pour Windows 11
Différences et avantages entre Windows 10 et 11
Activation et mise à jour
Paramétrages courants de Windows
Optimisation des disques durs, type SSD
Quel antivirus utiliser ?
Suppression des espions
Gestion des mots de passe.

Atelier Maintenance du PC, qui aura lieu le jeudi après-
midi, à 16h30, après l'atelier généalogie, à partir du 7
novembre.

Cet atelier vous permettra de garder votre
ordinateur en bonne santé.
Au programme :

L’association propose également d’autres ateliers :

Les cours ont lieu à la maison des associations, près de
la mairie et de la salle des fêtes.

 Le Zaidan Karaté Club 

Encore une belle rentrée pour le Zaidan Karaté Club !
De nouveaux adhérents sont venus gonfler les rangs,
adultes comme enfants. 
Les entraînements hebdomadaires, tous les mercredis
et vendredis allient rigueur et sportivité, mais
également bonne ambiance et détente. Essayer, c'est
revenir. Parce que tous les mercredis, vous pourrez
progresser en techniques de bases et katas, et tous les
vendredis, vous pourrez oublier tous les soucis de la
semaine en kumité et techniques de combat. 
La rentrée, c'est également pour nous synonyme de
projets, avec un stage d'arbitrage en novembre : il va
permettre aux professeurs de se perfectionner, et aux
enfants de vivre sans enjeu une journée de
compétition.

Retraite Sportive del
Vercol

Votre nouveau club, Retraite Sportive del Vercol a
organisé lors du forum des associations de septembre
dernier une démonstration du Swin golf qui a eu du
succès. Cette nouvelle activité proposée au sein du
club a permis à 10 adhérents de s’inscrire (20
adhérents au total pour ce club bien dynamique).
Toute son équipe remercie la Municipalité pour la mise
à disposition d’un terrain adapté. Depuis son
ouverture, l’activité animée par Maurizio Romano,
Président du club, donne l’occasion à ses participants
de partager ensemble des moments de détente
sportive. 
Le Club espère donner envie à d’autres personnes de
venir s’inscrire car toutes les activités proposées sont à
la portée de tous (danse en ligne, marche nordique et
marche aquatique en plus du Swin Golf).

mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com
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/ Changement d’heure
Le passage à l’heure d’hiver aura lieu
dans la nuit du samedi 26 au  dimanche
27 octobre. Il faudra reculer les horloges
d’une heure.

COLLECTE DES DÉCHETS

Déchets verts 

Ordures ménagères

Tri sélectif

dec

Horaires de la déchetterie : du lundi au samedi de 9h à
12h et de 14h à 17h ; dimanche de 9h à 12h. 

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Ecrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 12 décembre

Déchetterie fermée

secretariat@corneilla-del-vercol.com

villedecorneilladelvercol

/ Marché de producteurs
Le prochain marché des producteurs
aura lieu le vendredi 18 octobre de
17h30 à 21h à la pinède. Vous y 

trouverez légumes, fruits, œufs, miel, bière,
gaufres.... Suivez l’actualité du marché sur les
réseaux sociaux.

/ Pinède
La fermeture de la saison des after-work
le vendredi 1er novembre à partir de 19h
avec un concours de déguisement pour
Halloween !

/ 11 novembre
La commémoration aura lieu devant le
monument aux morts à 11 h. Rendez-vous
à 10 h 45 à la place de la République
pour former le cortège. 

Ils nous ont quittés

Bienvenue à

/ Etat civil

Jules GOMEZ fils de Sébastien GOMEZ et de Luna
LECARPENTIER, le 18 août
Mylan BENARD fils de Joachim BENARD et de
Caroline VAN AUDENAERDE, le 1er octobre

ATHMANE Belkacem, le 29 Septembre
ALCALA Amador, le 30 septembre

/ Assistante sociale
L’assistante sociale, Mme Voisin, tiendra une
permanence le jeudi 14 novembre de 9h à 11h à la
mairie.



LE SAVIEZ-VOUS ?

DETENTE

Détailler le chou fleur en très petits morceaux et émincer les
oignons et l’ail.
Laisser revenir les oignons dans une sauteuse jusqu’à ce
qu’ils commencent à colorer.
Ajouter les graines de cumin et laisser cuire une minute.
Ajouter l’ail et le gingembre et laisser cuire une minute.
Ajouter le curry, le curcuma et laisser cuire encore une
minute sans faire brûler les épices.
Délayer avec la purée de tomate. Ajouter le chou fleur et  les
pois chiches. Saler
Laisser mijoter à couvert jusqu’à ce que le chou fleur soit
bien tendre. Ajouter un peu d’eau au cours de la cuisson si
besoin.
Ajouter le persil juste avant de servir.

Le curry de chou fleur 

de Sandrine

1 chou fleur
1 boîte de 250 mL de pois chiches
25 cL de purée de tomate
2 oignons ; 1 gousse d’ail
du gingembre
1 cuillère à soupe de curry
1 cuillère à café de curcuma
1 cuillère à soupe de graines de cumin
2 cuillères de persil haché

A servir avec du riz !

Saviez-vous que la tradition de se déguiser à Halloween n'a pas toujours été
une simple question de plaisir et d'amusement ? 
Dans les temps anciens, cette coutume avait une signification bien plus
profonde et mystérieuse. Elle trouve ses origines dans la fête celtique de
Samhain, qui marquait la fin de la saison des récoltes et le début de l'hiver.
Les Celtes croyaient que durant la nuit du 31 octobre, le voile entre le monde
des vivants et celui des morts devenait très mince, permettant aux esprits de
traverser dans notre monde.
Cependant, tous ces esprits n’étaient pas bienveillants. Certains étaient
considérés comme malfaisants et pouvaient errer sur Terre à la recherche
de vengeance ou pour semer la confusion. Afin de se protéger de ces esprits,
les gens avaient recours à une méthode ingénieuse : ils se déguisaient pour
ne pas être reconnus par les âmes errantes. En portant des masques et des
costumes effrayants, ils espéraient se fondre parmi les fantômes et ainsi
éviter d'attirer leur attention. Les déguisements d’autrefois étaient souvent
faits de peaux d’animaux, de crânes et de fourrures, dans le but d'imiter des
créatures surnaturelles ou des démons.

Les réponses aux énigmes de la chasse à l’Or
Le tir à l’arc1.
Le cyclisme2.
L’athlétisme3.
Le tennis4.
Le plongeon5.
Le trampoline6.
Le kayak7.

8. La gymnastique artistique
9. Le VTT
10. Le surf
11. La boccia
12. Le beach volley
13. Le golf
14. L’escalade

15. L’escrime fauteuil
16. L’aviron
17. Le dressage
18. Le Goal ball
19. Le saut d’obstacle
20. Le triathlon
21. Le rugby fauteuil

Pourquoi se déguise t-on à Halloween ?
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Julien & Magalie Hermida : le cercle de la haute

gastronomie à Corneilla del Vercol

Originaire des Pyrénées-Orientales, Julien Hermida et sa compagne Magalie partagent une
passion profonde pour l'art culinaire autant que l’art de recevoir. Après avoir voyagé à
travers le monde, notamment en Chine, puis subi un tragique coup du sort après l’incendie
du Mess à Perpignan, ils ont choisi de poser leurs valises à Corneilla-del-Vercol, où ils ont
créé “Cercle”, un restaurant à la fois intime et sophistiqué, reflet de leur parcours riche et
cosmopolite. Alors que le restaurant a ouvert ses portes aux anciennes Caves Bonnes il y a
une semaine, nous avons voulu rencontrer ce couple hors du commun.

Julien et Magalie Hermida ont choisi Corneilla-del-
Vercol pour y vivre, mais aussi pour y ancrer leur
projet de vie. Un choix loin d’être anodin, où
l’humain, la simplicité et la convivialité priment. Mais
ce que Cercle nous offre va bien au-delà d’un simple
repas. Dès que l’on franchit le seuil du restaurant, on
pénètre dans un cercle intime, celui de Julien,
Magalie, et de leur fils Martin.
Le lieu est à l’image de cette philosophie. La salle, à
l'architecture épurée et chaleureuse, forme un arc
de cercle qui encourage les convives à échanger, à
partager un moment de complicité, pour qu’autour
de chaque plat, les conversations circulent
naturellement, entre découvertes et rencontres.
Cette atmosphère, Magalie et Julien l’ont voulue ainsi
: familiale et accueillante, où chaque invité puisse se
sentir immédiatement chez lui.

Ce lien à la famille se ressent d’autant plus avec la
présence discrète mais touchante de Martin. À
l’étage, une chambre a été spécialement aménagée
pour qu’il soit proche de ses parents, même lors des
soirées animées du restaurant. Cercle est donc bien
plus qu’un restaurant, c’est une aventure familiale à
part entière où chacun a trouvé sa place.

La cuisine de Julien quant à elle, reflète sa
personnalité : sincère et profondément attachée à la
gastronomie française. Disciple d’Escoffier, Julien
défend avec passion l’héritage culinaire français. Sa
priorité : le goût, l’authenticité... et surtout, la qualité.
Quand il travaille avec des produits locaux, ce n’est
pas pour céder aux diktats du "locavorisme" à tout
prix. Son choix des produits du terroir catalan repose
sur une seule exigence : l’excellence. Chaque
ingrédient est avant tout sélectionné pour ses
qualités gustatives, pour une expérience culinaire
unique, une véritable ode au "bon".
Avec Cercle, Julien et Magalie ont créé un lieu qui leur
ressemble : accueillant, chaleureux, où l’on se sent
bien, où l’on partage, et surtout, où l’on mange bien !
  

Grâce à leur talent, leur passion et leur générosité, ils
inscrivent Corneilla-del-Vercol sur la carte du bon
goût. Nous leur sommes reconnaissants d’avoir
choisi notre village pour y bâtir cette nouvelle vie et
leur souhaitons le succès qu’ils méritent.


